



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/24253 a 184/24256

01/12/2017

61877 a 61880

AUTOR/A: POSTIUS TERRADO, Antoni (GMX)

RESPUESTA:

En relación con las preguntas planteadas por Su Señoría, se informa que la Guardia Civil no fue responsable de la denuncia al propietario del bar aludido en las preguntas de referencia, sino que fue un particular el que acudió al Cuartel de la Guardia Civil de Alcarrás (Lleida) a presentar una denuncia sobre los hechos reseñados.

Por otro lado, se informa que los agentes de la Guardia Civil no recibieron ninguna instrucción sobre los hechos descritos.

Madrid, 14 de febrero de 2018